

時事新報

時事新報は全國中紙面の最も廣き新聞紙なり

時事新報には毎號詳細なる簡述

時事新報

改革に就て急にす可きもの一に
彼國の有様と以てすれば差當り

疾苦を救ひ官吏士族等の私を制するの效能あるべし。
竟彼の地方の弊政は中央政府の腐敗より傳へたる病にして其源を清むる点大切なれども今日は政府の改革さへも未だ着手せず假令ひ着手するもいよいよ地方行政にまで及ぼすは尙ほ容易ならざるに其地方の有様を把握すれば官吏の貪慾、亂民の跋扈、良民の難澁見るに堪へと云ふ我輩は臨機の處置として此の變則法の導入時に適するふとを疑はざるものなり

○鳳凰城の占領

九連城附近の戦に於て敵の死傷（我特派員より來りて 電報には死者とわり）我軍の取集めたるもの三百餘名	今日までに收集したる分捕兵器概ね左の如し
小砲	五十五
小銃	千五百
其他雑品	二萬
砲弾	二百五十萬
小銃弾	數多
せじものなり）	（右二項は一昨朝第一號外として京濱の讀者に急せ

○海陸一齊に大攻撃

第二軍は去二十九日迄に花園口に於て馬匹、糧食等一切の陸揚を終り先鋒隊、後隊とも皆旅順口方面に向て進軍し三日より金州の攻撃を始め而して之と同時に我海軍は殆んど全力を盡して大連灣各要港を砲撃しつゝありとの報ありたり
左れば昨三日には豫定の如く金州及び大連灣を我手中に掌握し此所にて目出度天長節を祝したるならん其快報の来る近さにあるべし
又二日上海發電報に支那軍艦十五六艘威海衛を發たり其目的は日本海軍と鑿戦する爲めか若くは陸上兵護送の爲めなるべしとあり若し之を事實とすれば大連灣の急を救はんとして出發せしものにあらざるなり

○水雷の分捕

廣島十一月四日午後一時二分

我海軍大連灣砲擊の際許多の水雷を分捕せりとの
特派員特報

○鳳凰城の敗兵

明治十一月四日午前十一時五十四分
特派員特發
鳳凰城敗兵の大部分は魔天嶺に遁走せり魔天嶺はまだ
天府に至る途中にあり
(右三項は一昨夕第二號外として全國の讀者に配布
したものなれども或は配達済れあらんみどと
れ此に再録するものなり)

明治廿七年十一月六日 火曜日
舊曆甲午十月九日 (壬子)

○廣嶋特報（十一月一日）

委員の調印を了るは當さに遠きにあらざる可しとの事
なり尤も其批准を濟ます前に米國に於ては元老院の決
議を經、又日本に於ては樞密院の諮詢を經ざるべから
ざるを以て其發表を見るまでには尙ほ數旬の日子を要
すべしと云へども多分今年中には良好の結果を得て發
表するに至るべしと云ふ

○英國政府の仲裁說　英國外務大臣が某處に於て爲し
たる演説に英國は日本の要求に超過したる條件を附し

て日清の間に仲裁を試みんと欲し其同意を二三の強國に求めたれども二三の強國は之を謝絶したりとの事を公言せりとは嘗て倫敦電報の傳へたる所なるが其英國政府は支那政府の依頼ありしに因るか將だ英國政府自からの發意に基づくか其邊未だ知るを得ざれども恐らく支那政府より直接には依頼せしにはあらざる可しと